
Систему водоотведения Тюмени ждёт
большая реконструкция
На первом в 2018 году заседании Тюменской городской думы, которое состоялось в четверг, 22
февраля, депутаты обсудили выполнение своей резолюции по организации водоотведения в
городе Тюмени.

Как сообщил депутатам заместитель главы администрации города Тюмени Павел Перевалов,
схемой водоснабжения и водоотведения предусмотрены реконструкция двух очередей
очистных сооружений городской канализации, строительство третьего блока биологической
очистки, илоуплотнителей и ряда других сооружений, которые позволят вывести качество
очистки сточных вод на новый уровень.

Депутат Юрий Безбородов поинтересовался перспективами инициативы «Тюмень водоканала»
по переносу насосных станций из отдельно стоящих комплексов в подвалы многоквартирных
домов.
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Павел Перевалов ответил, что данный вопрос администрация попросту не рассматривает,
таким образом, поддержки данная инициатива «Тюмень водоканала» у муниципальных
органов не нашла.

По мнению депутата Александра Чепика, вопрос о ликвидации точек слива жидких отходов из
частного сектора не выглядит однозначным.

Как заметил Павел Перевалов, вопрос переноса точек слива имеет значение в плане создания
комфортных условий для проживания.

Депутаты Андрей Потапов и Александр Лейс поддержали администрацию, заметив, что
нахождение сливной станции в районе улиц Мельникайте и Дружбы создает характерный
запах не только в расположенных поблизости жилых районах, но и в находящемся через
дорогу живописном парке имени Гагарина.

Как заметил председатель Тюменской городской думы Дмитрий Еремеев, вопрос переноса
точек слива возник не сегодня.


